

HANNS LOHRER · STUTTGART

Der noch junge Gebrauchsgraphiker Hanns Lohrer gehört zu jenen entwicklungsfähigen Begabungen, deren Arbeiten vor allem durch das spürbare Bestreben nach geschlossener und eindringlicher Wirkung Aufmerksamkeit erregen. Es ist eine sehr sachgerechte, zweckmäßige Note, die den Entwürfen Lohrers besonderen Reiz verleiht; sie verrät den Blick für das Wesentliche und für das Werbliche der zu behandelnden Dinge. Der Entwurf für ein Lehr- und Anschauungsbuch besticht durch

die saubere vornehme Ausführung eines glücklichen Einfalls. Die Schriftproben offenbaren eine gute Schule, und die Kleingraphik zeugt von einer Phantasie, der die vorhandene Fähigkeit gangbare Wege weist. Lohrer, der vorzüglich für den Belsedruck arbeitet, entwarf auch den Umschlag dieses Heftes. Suhr



Prospekttitel
Catalogue title